

# Dank an unsere treuen Oppenheimer Wochenmarktkunden

Nach drei Jahrzehnten schöner Marktzeit heißt es für uns nun Abschied zu nehmen. Mit einem weinenden Auge möchten wir uns von all unseren Kundinnen und Kunden sowie unseren Marktfreunden verabschieden.

Gesundheitliche Gründe zwingen uns leider dazu unseren Platz auf dem Oppenheimer Wochenmarkt ab dem kommenden Jahr aufzugeben.

Diese Entscheidung ist uns alles andere als leichtgefallen - zu viele schöne Erinnerungen, Begegnungen und Gespräche verbinden uns mit diesem Ort.

Wir danken euch von Herzen für die jahrelange Treue, das Vertrauen, vielen freundlichen Worte und das ehrliche Miteinander.

Ihr wart nicht nur Kundschaft - ihr wart Teil unserer Wochenmarktroutine und unserer Freude an der Arbeit.

**Am Samstag, den 20.12.25, ist unser letzter Wochenmarkt, an dem wir nochmal für Euch da sein werden.**

Wir wünschen Euch und Euren Familien alles Gute, vor allen Dingen Gesundheit.

Für die kommenden Tage noch eine schöne Adventszeit, frohe Weihnachten und ein gutes neues Jahr.

Mit freundlichen Grüßen

Eure Familie Dörr

➔ Der Fischmann kommt weiterhin samstags auf den Wochenmarkt